Política de salud de BISD

Preocupaciones de salud comunes para los niños de edad escolar

Una de las principales preocupaciones no sólo de los padres, sino también del personal de nuestro distrito, es la salud y la seguridad de todos los estudiantes. La siguiente información le ayudará a resolver algunas de las preguntas o problemas que usted pueda tener:

¿Cuándo debo mantener a mi hijo en casa de la escuela por enfermedad?

Para que su hijo esté disponible para aprender y controlar las enfermedades transmisibles en la escuela, es muy importante que usted mantenga a su hijo/a en casa para las siguientes razones:

Con una temperatura de 100.4 o más, su hijo/a debe quedarse en casa en la cama durante el día y debe estar libre de fiebre (sin medicación) durante 24 horas antes de regresar a la escuela, ya que muchos niños rebotan con una temperatura.

Si su hijo/a ha sido diagnosticado con una infección por estreptococos, debe estar en antibióticos por 24 horas antes de regresar a la escuela.

Si su hijo/a a vomitado durante la noche o por la mañana, debe permanecer en casa.

Si su niño/a tiene diarrea persistente durante la noche y en la mañana, debe quedarse en casa.

Si su hijo/a tiene ojos rojos e hinchados que pican y están drenando pus, debe quedarse en casa.

Si su hijo/a ha sido diagnosticado con sarna o piojos, debe permanecer en casa hasta que sea tratado.

Si su hijo/a a sido diagnosticado con una enfermedad contagiosa o transmisible, comuníquese con la enfermera de la escuela para discutir si su hijo/a debe o no tener un médicos liberación para volver a la escuela. Los ejemplos incluyen, pero no se limitan a lo siguiente: varicela, impétigo, sarna, mononucleosis, hepatitis, piojos, conjuntivitis y tiña.

¿Qué pasa si mi hijo requiere medicación durante las horas de escuela?

Intentamos desalentar la administración de medicación en la escuela. Si la medicina de su hijo/a puede ser tomada en casa (es decir, medicamentos tomados 2-3 veces al día) por favor, administre el medicamento en casa. Sin embargo, si su médico decide que es necesario que su hijo/a reciba medicamentos durante el día escolar, la aprobación y las instrucciones específicas deben ser proveídas a la escuela. Las medicaciones deben ser enviadas en el envase original con la etiqueta apropiada de la prescripción. El distrito escolar requiere que el padre/guardián proporcione un permiso firmado y fechado antes de que se administre algún medicamento en la escuela. La hoja de permiso es válida para un año escolar.

Los medicamentos utilizados en una base "según sea necesario" (es decir, Tylenol, Mylanta, tos o un resfriado) deben ser proporcionados por el padre/guardián y para uso temporal solamente. La medicina debe estar en su envase original y un permiso debe ser firmado. El distrito escolar no provee ningún medicamento. No se administrarán medicamentos que se traigan en bolsas de plástico.

Toda la medicación se debe guardarse en la oficina de la enfermera...ninguna medicación puede ser llevada por el estudiante.... este incluye cualesquiera medicamentos de venta libre o recetados.

¿Qué sucede si mi hijo/a se enferma en la escuela?

Cuando un niño/a se enferma en la escuela, el estudiante debe ver a la enfermera de la escuela antes de ir a casa. Esto es necesario debido a la documentación requerida en el registro permanente del estudiante. Cuando se determina que un estudiante debe ser enviado a casa como resultado de enfermedad o lesión, un

padre/guardián será contactado por la enfermera de la escuela. Por favor, asegúrese de que su dirección y número de teléfono estén actualizados en los registros escolares.

Es nuestra política que, si el estudiante se enferma en la escuela, él o ella debe ver a la enfermera antes de llamar a casa. Esto es necesario así que podemos saber dónde está un niño/a si él o ella es "de repente" desaparecido de la escuela.

¿Cómo sé si mi hijo tiene piojos en la cabeza?

Entre 8-12 millones de niños y niñas recibe piojos cada año. Obtener piojos puede y le sucede a cualquier niño y no es nada para asustarse o estar avergonzado. Cuanto más sepas, mejor preparada estarás para tratar con él.

Los piojos no pueden volar o saltar de una persona a otra. Sólo pueden arrastrarse y pasarse en peines compartidos, cepillos, sombreros o contacto directo con la cabeza. Los piojos son bichos minúsculos que viven en el cuero cabelludo humano. Los huevos que eclosionan se llaman liendres. El síntoma más común de la infestación de piojos es la picazón. Si usted nota que su hijo se rasca la cabeza a menudo, especialmente detrás de las orejas o en la nuca del cuello, deberías buscar piojos y liendres. Los huevos se encuentran en el eje del pelo y son pequeños, los puntos translúcidos que no se escaman. Para tratar la infestación de piojos, usted debe usar un producto formulado para matar piojos y sus huevos (liendres). Las liendres deben ser removidas manualmente del cabello. Es importante no hacer uso de la medicación para la eliminación de piojos. Tener piojos no tiene ninguna relación con la limpieza, la raza, el estatus económico. Si alguien en su familia tiene piojos, por favor comuníquese con la enfermera de la escuela para más información. Su hijo/a debe estar libre de piojos antes de regresar a la escuela.

¿Cuándo se examinan los niños de la visión y audición?

El estado de Texas requiere exámenes de visión y audición para todos los estudiantes en Kindergarten, 1er grado, 3er grado, 5° grado, 7° grado y todos los que ingresan por primera vez en BISD. Si su hijo/a falla la prueba de la visión o de la audición dos veces, una carta de recomendación será enviada a casa. Esta carta incluirá una sección para que su médico lo complete. El formulario completado deberá ser devuelto a la enfermera de la escuela ASAP.

¿Cuándo los estudiantes son evaluados para la escoliosis?

Todos los estudiantes en el 6º grado y el estudiante de primer año serán examinados para la escoliosis. Los padres serán notificados antes de la proyección de las fechas e instrucciones para el examen. Si su hijo/a falla la prueba dos veces, una carta de recomendación será enviada a casa. Esta carta incluirá una sección para que su médico lo complete. El formulario completado deberá ser devuelto a la enfermera ASAP.

Inmunizaciones

los estudiantes deben estar al día con sus vacunas para permanecer inscriptos en BISD.

Requisitos de inmunización de Texas

Haga clic en el siguiente vínculo para los requisitos actuales del estado de Texas:

http://www.dshs.state.tx.US/

Si tiene alguna pregunta o inquietud sobre la salud de su hijo/a, por favor comuníquese con la enfermera de la escuela.